

martes 18 de junio de 2019

CREA TU PROPIA ALFOMBRA DE SAL PARA ADORNAR BORMUJOS EN EL CORPUS



Este domingo 23 de junio celebraremos en Bormujos el Corpus con la tradicional procesión sobre las alfombras de sal. El Ayuntamiento de Bormujos, a través de la Delegación de Fiestas, te invita a participar en la elaboración de estas alfombras para decorar el centro del pueblo, que montaremos **el sábado 22**.

Si tienes un boceto y quieres que te facilitemos los materiales, entrégalo **hasta este miércoles 19 de junio** en la Delegación de Fiestas (Hacienda Belén) o ponte en contacto con el 955723740.